
  
 

  

  
  

Владимир Никешкин: Итоги-2008, Прогнозы-2009 (Журнал
&quot;Деловая репутация&quot;)

  

Владимир НИКЕШКИН, руководитель Следственного управления Следственного
комитета при Прокуратуре РФ по УР
 — Чем вам запомнился 2008 год?
 — Выборами Дмитрия Медведева на пост президента России. Становлением Следственного
комитета.
 — Проведение заседания Госсовета РФ в Ижевске стоит воспринимать как…
 — …доказательство того, что к мнению руководства республики прислушиваются в Москве.
 — 2008 год для республики был юбилейным. На подготовку к 450-летию добровольного
вхождения Удмуртии в состав Российского государства были затрачены миллиарды рублей.
Насколько эффективно они были вложены?
 — Вполне, на них были построены десятки объектов культурно-социального значения,
которые улучшат качество жизни жителей региона. Юбилей поднял имидж региона на новую
высоту.
 — Как повлияли на работу республиканского парламента нового созыва увеличение
количества вице-спикеров и корректировка направлений работы постоянных комиссий?
 — Прошло еще недостаточно времени, чтобы давать этому оценку.
 — Региональное отделение «Единой России» сменило лидера, вместо Виктора
Хорошавцева эту должность занял Денис Агашин. Как это отразится на позициях партии в
регионе?
 — Деятельность «Единой России» на местах выстроена таким образом, что от того, кто
занимает руководящий пост в регионе, ее эффективность не зависит.
 — Успешным ли, на ваш взгляд, оказался опыт администрации Ижевска по передаче в аренду
тепловых сетей?
 — Это был неизбежный шаг, но инвестиции компании-арендатора недостаточны.
 — В последнее время в республике все чаще фигурантами уголовных дел становятся
депутаты различного уровня, о чем это свидетельствует?
 — Стали более эффективно работать правоохранительные органы.
 — Чем станет Стратегия социально-экономического развития Удмуртии до 2025 года,
работа над которой сейчас завершается?
 — Хотелось бы, чтобы стала настольной книгой для чиновников всех уровней, но вряд ли это
произойдет.
 — Как отразится кризис на экономике Удмуртской Республики?
 — Возникнут сложности с наполнением бюджета, который придется секвестировать.

  © 2024 Следственное управление Следственного комитета Российской Федерации по Удмуртской Республике  

                                               1 / 2



  
 

  

 — Ваш прогноз дальнейшего развития ситуации в строительном комплексе региона?
 — Работы на стройках в 2009 году будут завершаться за счет финансовых госвливаний. Не
исключено появление новых «обманутых дольщиков».
 — К чему приведет создание научно-производственного объединения «Стрелковое оружие и
патроны» в рамках госкорпорации «Ростехнологии»?
 — Это одно из необходимых условий для создания в Удмуртской Республике профильной
особой экономической зоны.
 — Каково будущее «ИжАвто» в составе альянса с «АвтоВАЗом»?
 — Завод дозагрузит имеющиеся мощности выпуском новых иномарок.
 — Создание ОАО «Удмуртспиртпром» на базе Глазовского и Сарапульского ЛВЗ,
стеклозавода «Факел» — это…
 — …вариант «мягкой» приватизации с дальнейшим поглощением предприятий крупным
игроком на российском алкогольном рынке.
 — Чем обернется для ряда машиностроительных предприятий Удмуртии приход на них в
2008 году новых собственников?
 — В частности, для «Буммаша» — масштабными инвестициями в техническое
перевооружение производства, если не помешает кризис.
 — Какой памятник авторства Зураба Церетели появится в Ижевске?
 — Скульптор давно забыл о своих планах в отношении столицы Удмуртии. 

26 Марта 2009
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